

Second Study Commission

Civil Law and Procedure

2015 Questionnaire

58th Annual Meeting of IAJ – Barcelona (Spain)

EXPERT EVIDENCE

In Foz do Iguacu (Brazil), we decided that in 2015, our Second Study Commission will focus on expert evidence. We have limited the questionnaire to five questions and we expect to receive short but concise answers.

1. Is training and accreditation of experts required in your jurisdiction?
2. What powers do you have as a judge to control the use of expert evidence?
3. How can the tendency towards relying on excessive numbers of experts be prevented or managed?
4. Are there means of avoiding expert bias, and if so, how?
5. How are experts to be prevented from usurping the role of the primary finder of fact in civil matters?

Deuxième commission d'étude

Droit civil et procédure civile

Questionnaire 2015

58th Réunion annuelle de l'UIM - Barcelone (Espagne)

LA PREUVE D'EXPERT

À Foz do Iguaçu (Brésil), nous avons décidé qu'en 2015, notre deuxième commission d'étude se concentrera sur la preuve par expert. Nous avons limité le questionnaire à cinq questions et nous nous attendons à recevoir des réponses courtes, mais concises.

1. La formation et l'agrément des témoins experts sont-elles nécessaires dans votre juridiction?
2. Quels pouvoirs avez-vous en tant que juge en ce qui concerne le contrôle et l'utilisation de la preuve par expert?
3. Comment peut-on éviter ou gérer la tendance de s'appuyer sur un nombre excessif d'experts?
4. Existe-t-il des moyens pour éviter la partialité d'experts, et si oui lesquels?
5. Comment peut-on empêcher les experts d'usurper le rôle du juge des faits en matière civile?